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Le résumé : 

Le domaine de la poétique commence et se développe dans l’occident  . mais 

dans la critique arabe ce terme est apparu avec des significations différentes, ses 

définitions arabes et occidentales sont  différenciés  pour déterminer et limiter ses 

concepts, le rythme s’occupe l’attention de chercheurs de la critique qui devenu un 

domaine intéressant pour eux.    Donc le rythme  intérieur (la rhétorique , la répétition 

et la tonification) ,et extérieur (mètre et rime) est basé sur l’interaction entre le poète et 

le récepteur  , C’est un mouvement au-delà de l’immobilité qui donne  au récepteur  un 

sentiment de joie de bonheur ou de tristesse et de douleur. 

 la nouvelle expérience poétique impose une autre conception du rythme et elle  

donne un autre rôle de la poésie libre , alors elle se répète   selon les profils 

sémantiques et psychologiques et créatives  chez le poète  , et à travers  le flux 

émotionnel qui forme la phrase rythmique qui a été rallongé ou raccourcie et pourrait 

accélérer et ralentir selon ce contexte émotionnel pendant le moment de la créativité 

du  poème ce qu’on remarque  dans les poèmes de Mahmoud Darwish. 

Mots clés : 

la poétique - le rythme - la critique - le poème – le contexte . 

 

Summary : 

The field of poetics begins and develop in the West. but in the critical Arabic 

this term appeared with different meanings, its arab and western definitions are 

differentiated to determine and limit its concepts, rhythm has occupies the attention of 

researchers of the critic which became a interesting area for them. So the internal 

rhythm (rhetoric, repetition and toning), and external (meter and rhyme) is based on 

the interaction between the poet and the receiver, it's a movement beyond the stillness 

that gives the receiver a feeling of joy of happiness or sadness and pain.  

The new poetic experience requires a different conception of the pace and she 

gives another role of free poetry, then she repeats according to the semantic and 

psychological and creative profiles of the poet, and through the emotional flow that 

forms the sentence a rhythm that has been lengthened or shortened and could speed up 

and slow down according to this emotional context for the creativity of the poem, thus 

what we notice in the poems of Mahmoud Darwish. 

Key words : 

Poetics – rhythm – critic – poem – context . 


